

## Cooperl : mise au point sur Brocéliande

Brocéliande, la marque des éleveurs de la Cooperl, s'est retrouvée dans la tourmente lors des contrôles sur les étiquetages de la viande.

En effet, à la grande surprise des éleveurs, lors d'un contrôle inopiné sur le secteur de Loudéac, de la viande de porc biologique hollandaise qui devait être livrée sur le site Cooperl a été trouvée dans un camion. Or, toute la communication est orientée sur l'origine France des produits. Késako ? "La Cooperl est le premier opérateur bio français. Nous abattons 700 porcs par semaine", précisent les administrateurs du groupement dans un communiqué en expliquant que ces 700 porcs sont insuffisants pour répondre à la demande. "Nous sommes contraints d'en importer au risque de perdre les marchés que nous jugeons rémunérateurs".